TV 1864 Hausen e.V. Hausener Handballer werden Dritter bei Turnier in der Volkshalle

Doch bald ging es steil bergauf mit dem Handball in Hausen, eine Reihe Jugend-, Schülerund Alte-Herren-Mannschaften wurden innerhalb kurzer Zeit gebildet. Ab 1933 spielten die Hausener Männer bis Ende der 30er Jahre in der Kreisrunde. Die schönsten Erfolge in dieser Zeit waren ein dritter Platz unter sechzig Mannschaften bei einem Pokalturnier in der Volkshalle in Gießen, bei dem auf Betonboden im K.O.-System gespielt wurde. Und der zweite Platz in der Verbandsrunde 1936/37, im Spiel um den ersten Platz wurde ganz knapp gegen den Gießener Militärsportverein MSV Barbara verloren.



Die erste Schülermannschaft 1933

Hintere Reihe von links: Karl Freitag, Heinrich Bachmann, Karl Hahn, Wilhelm Vonderheid, Walter Freitag,

Mittlere Reihe von links: Heinrich Müller, Karl Müller, Erich Rock,

Vordere Reihe von links: Fritz Schwarz, Fritz Vonderheid und Albert Schwarz

Mit Ausbruch des 2.Weltkriegs erfuhr der Spielbetrieb, nicht nur in Hausen, einen weiteren Dämpfer, waren doch einige Sportkameraden in den Wehrdienst berufen worden und hinterließen große Lücken in der noch jungen Handballmannschaft.

Nach dem Krieg, als Vereinstätigkeiten noch nicht erlaubt waren, wurden zunächst nur Freundschaftsspiele ausgetragen, bevor für das Spieljahr 1946/47 unter der Leitung von Otto und Adolf Schardt, Karl Vonderheid und Karl und Walter Freitag wieder 2 aktive, eine Jugendund eine Schülermannschaft gemeldet werden konnten.



Unsere 1. Großfeld-Mannschaft des Jahres 1946

Hintere Reihe v.l.n.r.: Heinz Fink, Wilhelm Müller, Karl Zulauf, Heinrich Müller II, Günter Scheel,

Mittlere Reihe v.l.n.r.: Otto Reitz, Georg Ruppel, Willi Briegel,

Vordere Reihe v.l.n.r.: Albert Schwarz, Walter Fink und Karl Sames

Wir danken unserem Redakteur Matthias Weber für die beiden Artikel, er ist der Enkel des Mitbegründers der Hausener Handballabteilung Otto Schardt und wurde u.a. mit der SG Pohlheim 1990 Bezirksmeister.

Freuen Sie sich auf die nächsten Folge der Hausener Handball Chronik "Der erste Kreismeister-Titel".